

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana **María Cristina González González** murió en la paz del Señor, a los 85 años y 55 de vida religiosa, en la Comunidad Orense, el día 14 de junio de 2024

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 14 de junio de 2024



Nuestra hermana Cristina nació en Puenteareas, Pontevedra (España)

Inició el noviciado en Santiago de Compostela, donde también hizo su primera profesión en el año 1969, y años más tarde profesó de votos perpetuos en Orense.

Desarrolló su actividad en varios colegios de Galicia, pero fue en los Orense y Carballino en los que pasó gran parte de su vida, dedicada al principio a la enseñanza en primaria, y después en el sencillo, pero importante trabajo en la portería, recibiendo a niños y padres, a quienes atendía con amabilidad y cariño. Era especialmente sensible a las necesidades o dificultades de los niños, dejando una huella positiva en ellos, y en quienes la trataban, ya que hasta ahora cuando se encontraban con alguna hermana, agradecidos preguntaban por ella.

Hermana muy ordenada y cuidadosa a nivel personal y en su entorno, servicial, sociable, y disponible; desempeñó el servicio de superiora, administradora y algo también muy sencillo, pero necesario, era la peluquera "oficial" de su comunidad, e incluso viajaba para hacerlo en otras comunidades cercanas.

Tenía buena actitud para el canto, con el que animaba las celebraciones de la comunidad, y en fechas importantes se hacía visible el amor a la Virgen y a la Madre Fundadora con los cantos que mejor expresaban el amor y el cariño hacia ellas.

Cuando la enfermedad fue haciendo que dependiera de las demás, se dejó cuidar y arreglar, agradeciendo la atención que le prestaban.

Hoy el Señor, después de una vida en seguimiento y entrega, la llamó a su presencia, donde las penas y el dolor han sido sustituidas por el Amor misericordioso del Padre. D.E.P.